



**NPA**

NOUVEAU PARTI  
ANTICAPITALISTE

# RÉVOLUTIONNAIRES

POUR UN PARTI DES TRAVAILLEURS ET TRAVAILLEUSES, COMMUNISTE ET INTERNATIONALISTE

... à l'hôpital  
et au-delà !



Hôpital Pitié-Salpêtrière

9 janvier 2024

## Une bonne résolution contre les guerres et la misère : en finir avec le capitalisme !

*Pour faire genre « nouvelle année, nouvelle politique », Macron annonce le remaniement de son gouvernement... Nous ne pleurerons évidemment pas la Première ministre Élisabeth Borne, recordwoman des 49.3 : Macron l'a mise en retraite anticipée, mais nous n'oublierons pas qu'elle nous a obligés à trimer deux ans de plus en repoussant la nôtre. Mais si la tête de gondole change, les marchandises dans le rayon seront toujours aussi abjectes et révoltantes...*

### Leurs guerres, nos morts

La promesse de cette société capitaliste pour 2024, c'est toujours plus de guerres. Le rythme désespérant des morts se poursuit dans la bande de Gaza et en Cisjordanie : déjà plus de 30 000, et 100 000 blessés. Du sang, des larmes, la faim, les maladies, les décombres, la fuite encore et toujours pour le peuple palestinien, victime de l'État colonial israélien avec la bénédiction des grandes puissances.

En Ukraine, la guerre redouble d'intensité ces dernières semaines, alors que les deux camps comptent déjà plus de 500 000 morts ou blessés. Les marchands d'armes sont assurés de passer une bonne année : en 2023, le cours de leurs actions s'est envolé et les carnets de commande débordent.

### Leurs profits, nos galères

En décembre, les prix à la consommation ont repris une augmentation de 0,6 %, en premier lieu les produits alimentaires et l'habillement. Acheter de quoi se nourrir correctement, des chaussures et des vêtements chauds pour l'hiver, c'est compliqué pour beaucoup d'entre nous. Et pour toutes celles et ceux qui sont déjà tombés dans l'extrême misère, c'est la rue, le froid, la galère de la survie à l'ombre des lumières de ce monde consumériste : à Strasbourg, plus de 2 000 personnes dorment dans la rue cet hiver, un record dans la « capitale du marché de Noël et ses trois millions de visiteurs ».

Nos salaires s'écrasent, leurs profits s'envolent : les entreprises du CAC 40 ont distribué 97 milliards de dividendes à leurs actionnaires en 2023. Autre genre de record...

### Leur racisme, notre solidarité de classe

La loi « asile-immigration » concoctée et votée par toute la droite et l'extrême droite, de Darmanin à Le Pen, inscrit la « préférence nationale » dans le droit de ce pays. Ce que les fachos et les racistes réclamaient depuis des années, Macron l'a fait. Celui qui en 2017 et en 2022 se prétendait un « barrage » à l'extrême droite, avec l'aval des dirigeants de la gauche institutionnelle et syndicale, lui a en fait ouvert les vannes.

Pour nous sauver de la noyade et repousser les offensives d'un milieu politique dirigeant de plus en plus réactionnaire, il n'y aura aucune bouée institutionnelle. Ce ne sera ni le Conseil constitutionnel, ni une dissolution de l'Assemblée nationale, ni des élections qui nous permettront d'affirmer que les seuls étrangers sur cette terre, ce sont les patrons et les actionnaires. Ce seront nos luttes collectives de travailleurs, de travailleuses, de jeunes, de retraités, avec ou sans papiers, pour l'égalité des droits et l'ouverture des frontières.

### À nous d'exaucer nos vœux !

Si nous souhaitons le meilleur pour cette année, celui-ci ne viendra que de nos mobilisations et de nos luttes. Certains mettent déjà en pratique de bonnes résolutions. Les salariés du Mont Saint-Michel et du centre Georges-Pompidou sont en grève depuis fin décembre pour leurs salaires, des embauches et leurs conditions de travail. Exactement ce dont nous avons besoin tous et toutes. Meilleurs vœux de victoire à leurs grèves !

### Soyons de nouveau très nombreuses et nombreux à manifester notre solidarité :

**Samedi 13 janvier, à 14h30 à République, en soutien au peuple palestinien,  
Dimanche 14 janvier, à 15h à République, contre la loi Darmanin-Le Pen jusqu'à son retrait total !**

### Pas d'ouvertures de lits sans embauches !

Après des années de suppressions de postes entraînant des milliers de fermetures de lits, la direction, pour pallier au manque d'effectifs, préfère faire appel à la suppléance plutôt que d'embaucher. Les collègues d'hépatogastro et de la suppléance lui ont dit NON ! La direction a dû remballer son projet face à la colère des collègues. Pour rouvrir des lits, il faut embaucher des personnels !

### L'absence de chauffage pour les agents de sécurité à la porte de l'hôpital : c'est une HONTE absolue !

Nos collègues de la sécurité sont laissés dans un froid glacial pendant des heures par leur société, avec la complicité de la direction de l'hôpital. C'est la même chose CHAQUE année : il faut supplier pour que ces directions finissent par respecter leurs obligations les plus élémentaires !

C'est révoltant ! Il fait -5°C et il neige ! Réclamons tous que des chauffages soient installés immédiatement !

### Le Père Noël est une ordure

Drôle de cadeau de Noël pour les enfants hospitalisés à l'hôpital Necker. La direction de l'APHP a laissé l'association « Fraternité Police » venir dans cet hôpital, avec des policiers de la BRAV-M et de la BRI dans un véhicule d'intervention pour organiser une opération de Noël ! Le traîneau remplacé par un véhicule d'intervention. Plutôt père fouettard que Père Noël !

### Un monde à changer

L'hôpital public Georges Pompidou en a été réduit à faire un appel aux dons sur les réseaux sociaux pour s'acheter un scanner à comptage photonique, avancée scientifique majeure dans le diagnostic et le suivi des cancers.

Dans le même temps, le gouvernement a voté le budget 2024 : 3 milliards d'euros de plus pour l'armée, et 3,5 milliards d'euros d'économies sur le budget de la santé. On veut des scanners pas des sous-marins nucléaires !

### Les professionnels de santé contre la loi immigration

Dans une tribune transmise à l'AFP, plus de 5 000 professionnels de santé et une cinquantaine d'organisations de soignants alertent sur les « conséquences sanitaires et sociales dramatiques » de la loi immigration. Ils demandent à Macron de « retirer cette loi mortifère pour la santé publique ».

Ils soulignent qu'elle aura des conséquences sur la santé « des plus vulnérables, les enfants », redoutant « une dégradation intolérable de la mortalité infantile, qui s'est déjà accrue depuis dix ans en France » du fait des inégalités sociales, la limitation du

regroupement familial, la complication des démarches pour les mineurs isolés, la limitation des hébergements d'urgence.

Une législation scélérate sous tous ses aspects, contre laquelle nous devons être nombreux à manifester dimanche prochain !

### Grande-Bretagne : grève historique des internes

Depuis le 3 janvier et pendant six jours, les *junior doctors* du service national de santé ont fait grève pour réclamer 35% d'augmentation de salaire. La plus longue action collective du système public jamais vue, qui donne le ton pour les négociations à venir ; malgré les tentatives de leur employeur de casser la grève, et l'absence de soutien des responsables politiques.

### Borne out : épuisée par les 49-3 ?

Hier, Gabriel Attal a remplacé Elizabeth Borne comme Premier Ministre... Pur produit de la grande bourgeoisie française, Attal a été le petit soldat de Macron sur tous les fronts y compris pour défendre la loi immigration sur la ligne de l'extrême-droite. Ça promet.

### PASSATION DE POUVOIR À MATIGNON



### À Gaza, l'horreur continue

Deux ministres israéliens d'extrême-droite ont appelé à l'expulsion des Palestiniens de Gaza : ils veulent « encourager une émigration palestinienne »...

En bref, la déportation.

Leurs propos ont été condamnés à l'international comme étant d'infâmes provocations. Mais depuis, il a été confirmé que Israël négocierait avec le Congo pour accueillir des Palestiniens de Gaza... Selon l'ONU, plus de 80 % des gazaouis ont été déplacés de force depuis le début de la guerre. Contre cette politique criminelle, des pacifistes israéliens continuent de se mobiliser. Nous devons en faire autant.

Ce bulletin est le tien, fais-le circuler ! Pour l'informer ou prendre contact avec ses militants → [etincelle.aphp@gmail.com](mailto:etincelle.aphp@gmail.com)

Pour lire le reste de nos publications → [nouveaupartianticapitaliste.fr](http://nouveaupartianticapitaliste.fr)



@npanouveaupartianticapitaliste